

El Papa formula energética condena al narcotráfico

Santa Cruz, Bolivia, mayo 13 (AP). El Papa Juan Pablo II formuló hoy su más energética condena al narcotráfico como fuente de corrupción y de muerte, exhortó a la construcción de una nueva sociedad basada en un orden social justo y humano y advirtió a los oprimidos a no dejarse tentar por la violencia.

"El comercio de la droga se ha convertido en un auténtico tráfico de la libertad por cuanto lleva a la más terrible forma de esclavitud y siembra vuestro suelo de corrupción y de muerte", dijo el pontífice.

En su tercera y más dura condena a ese problema boliviano desde que inicio el lunes su visita a este país, el Papa exhortó al pueblo a "no sólo proteger a los jóvenes del consumo de la droga, sino combatir el

tráfico mismo, por tratarse de una actividad a todas luces infame".

"Urge al mismo tiempo discernir las causas o raíces."
—Pasa a la página 36—



DISTURBIOS. Jerusalén, mayo 13 (AP-Cablefoto). Una mujer árabe, herida durante los disturbios de esta mañana, hace la señal de la victoria cuando es conducida a un centro de primeros auxilios. Los disturbios se produjeron cuando creyentes árabes realizaban los tradicionales cultos espirituales del "Día del Descanso".

Gobierno de Paraguay se retracta de fallo contra Papa

Santa Cruz, Bolivia, Mayo 13 (AP). El gobierno de Paraguay se retractó hoy y decidió admitir una reunión entre el papa Juan Pablo II y un grupo de dirigentes cívicos que incluye a políticos de oposición, dijo un comunicado de el Vaticano.

La declaración, que firma el vocero de el Vaticano, Joaquín Navarro Valls, dice que la reunión, anunciada para el martes en la capital pa-

raguaya, lunes, se llevará a cabo como estaba prevista.

El comunicado es el siguiente:

"Esta mañana tuvo lugar en la Nunciatura Apostólica de Asunción una reunión en la que participaron el nuncio apostólico y representantes del gobierno del Paraguay y la Conferencia Episcopal. Durante la misma se tomó conciencia de que había ha-

—Pasa a la página 29—



ANTES DE MISA. Sucre, Bolivia, mayo 13 (AP-Cablefoto). El Papa Juan Pablo II besa a una niña, antes de oficiar una misa aquí. En una de sus intervenciones de este día, el Sumo Pontífice condenó, energicamente, las actividades del narcotráfico.

Rusia admite que satélite puede caer sobre la Tierra

Moscú, Mayo 13 (UPI). La Unión Soviética admitió hoy que un satélite nuclear lanzado en diciembre podría precipitarse a tierra, pero añadió que se han tomado las medidas necesarias para evitar que los efectos radioactivos presenten riesgo alguno para los humanos o el medio ambiente.

La agencia oficial de noticias TASS dijo que el contacto radial con el satélite Cosmos 1900 se

perdió en abril, y agregó que los técnicos espaciales han continuado supervisando desde entonces su órbita.

Pero una vez perdido el contacto radial con el satélite, las órdenes del centro espacial no son recibidas por los computadores a bordo de la nave espacial. Los expertos occidentales temen que el Cosmos 1900, un satélite espía que rastrea las rutas de navega-

—Pasa a la página 62—

18 muertos tras derrumbe de un edificio en México

Aguascalientes, México, mayo 13 (AP). Continuaba hoy la búsqueda de desaparecidos entre

toneladas de escombros de un edificio en construcción que se derrumbó y causó la muerte de por lo menos 18 personas y 96 heridos.

El funcionario de la Cruz Roja Juan Manuel Díaz, dijo que esa era la cifra de víctimas al amanecer, después que los equipos de rescate cavaron toda la noche. "Según informaciones de los

—Pasa a la página 29—



18 MUERTOS. Aguascalientes, México, mayo 13 (AP-Cablefoto). Equipos de rescate buscan entre los escombros de un edificio, cuyo cuarto piso se

desplomó anoche, se presume que más víctimas pueden haber quedado bajo la estructura. Alrededor de 18 personas perecieron y 40 resultaron golpeadas.

OMS pide un trato digno para víctimas del SIDA

Ginebra, mayo 13 (UPI). Las 166 naciones miembros de la Organización Mundial de la Salud pidieron hoy que se trate con dignidad a la gente con SIDA o con el virus que puede causar la mortífera enferme-

dad.

Una resolución que llamó a que los enfermos del mal sean tratados con respeto y compasión y que no sean humillados fue adoptada por unanimidad por los 1,200 dele-

—Pasa a la página 29—

Noriega afirma fracaso de conversaciones con E.U.

La Negrita, Panamá, 13 (AP). El jefe militar Manuel Antonio Noriega dijo hoy que las conversaciones mantenidas con Estados Unidos para su retiro como jefe de facto del país han fracasado. Noriega dijo también

a Associated Press que podría presentarse como candidato para las elecciones presidenciales del año próximo.

El general repitió que las conversaciones entre miembros del gobierno

—Pasa a la página 62—

George Shultz insiste en salida del Gral. Noriega

Bruselas, mayo 13 (DPA). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, declaró hoy en Bruselas que el proceso de democratización en Panamá implica la marcha del jefe de las fuerzas de defensa, gene-

ral Manuel Antonio Noriega.

En una rueda de prensa celebrada después de una reunión de los ministros del exterior de los países miembros de la Organización del Atlán-

—Pasa a la página 62—

Petición de OTAN al Senado de EU

Bruselas, Mayo 13 (DPA). Los aliados de Estados Unidos en la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) pidieron hoy al Senado norteamericano una rápida ratificación del Tratado de Eliminación de Misiles de Alcance Medio (TEMAM) que los gobiernos de Washington y Moscú firmaron en diciembre pasado.

El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, dijo en Bruselas que según la opinión de todos los aliados "sería muy deseable que la ratificación del tratado se registrara antes de la próxima conferencia cumbre" que tendrá lugar a fines de mayo

—Pasa a la página 29—